

<p>LISA RONIAWATI DEWI NIM.170154010040 DIII KEBIDANAN</p>	<p>Dosen Pembimbing Hamimatus Zainiyah, S,ST.M.Pd.M.Keb NIDN. 0712128401</p>
<p>PENATALAKSANAAN NYERI PERSALINAN KALA I DI BPM JARIYAH AMD.KEB BURNEH KABUPATEN BANGKALAN</p>	
<p>ABSTRAK</p> <p>Rasa nyeri pada persalinan adalah menifestasi dari adanya kontraksi (pemendekatan) otot rahim. Kontraksi inilah yang menimbulkan rasa sakit pada pinggang, daerah perut dan menjalar kearah paha. Penyebab rasa nyeri adanya kontraksi uterus selama proses persalinan, tetapi kadang rasa nyeri tersebut biasa menimbulkan akibat patologis yang dirasakan terus menerus, ditambah rasa cemas dan ketakutan yang dialami ibu bersalin. Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan di wilayah kerja BPM Jariyah Amd.Keb, Bangkalan. Terdapat 4 (40%) nyeri persalinan dari 10 ibu bersalin. Penelitian ini bertujuan untuk melakukan asuhan kebidanan pada ibu intranatal care dengan nyeri persalinan kala 1..</p> <p>Metode penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Penelitian dilakukan di BPM Jariyah, Amd.Keb Kabupaten Bangkalan pada tanggal 10 Juli -16 Juli 2020, dengan subjek penelitian ini menggunakan dua partisipan dengan kasus masalah kebidanan yang sama yaitu nyeri persalinan kala I. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu wawancara, observasi dan, dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi yaitu keluarga, pasien dan, bidan. Analisis data dilakukan sejak peneliti di lapangan , sewaktu pengumpulan data sampai data terkumpul.</p> <p>Hasil pengkajian partisipan 1 mengeluh Ibu mengeluh sakit pada bagian punggung seperti kram dan kaku, perut kenceng – kenceng, keluar lendir bercampur darah, ibu merasa takut, sedangkan partisipan 2 ibu mengeluh nyeri pada bagian perut, mules dan kenceng – kenceng. Hasil Interpretasi data dasar partisipan 1 dan 2 pada ibu bersalin dengan nyeri persalinan kala I sehingga diberikan teknik relaksasi dan kompres hangat. Setelah memberikan implementasi pada kedua partisipan, didapatkan hasil bahwa partisipan 1 dan partisipan 2 mengalami penurunan rasa nyeri.</p> <p>Berdasarkan hasil diatas diharapkan bidan dapat melakukan perannya memberikan teknik relaksasi dan kompres hangat pada ibu bersalin kala I karena efektif untuk mengurangi rasa nyeri.</p>	
<p>Kata Kunci : Nyeri Persalinan, Ibu bersalin</p>	